

一商だより

第2号

宫城県一迫商業高等学校平成27年6月5日発行

〈本校校章の由来〉

「高」の文字を八ツ鹿の角で囲み、郷土の代表的な植物「石楠花」の葉と、ソロバンの珠を放射線 状に配置している。郷土の文化と豊かな自然に支えられ、放射状の配置は我が校の限りなき発展を 象徴している。

梅雨入り前のこの時期,夏のような暑い日がありますね。特に今年は多かったような気がします。今年の梅雨入り予想は12日,ジメジメとした日が続くこの季節,食中毒には十分注意しましょう。今年度も2ヶ月が過ぎました。4月から,いろいろな学校行事が目白押(めじろお)し $^{\dot{1}}$ でしたが,5月末の第1学期中間考査でほっと一息というところです。

ワンポイント 目白押し^注 参考 語源由来辞典から http://gogen-allguide.com/

多くのものが混み合って続いたり、人が混み合って押し合うことを意味します。語源としては、 鳥のメジロは秋から冬にかけて群れをなして枝に止まる習性があり、押し合い木に止まることか ら、子どもが一列に並んで押し合う遊びを「目白押し」と言うようになり、現在の意味になったよ うです。

剣道部女子 高体連栗原登米総合体育大会で3連覇!! おめでとう v パチパチ v

1度優勝するのも大変なことなのに、3年連続とは恐れ入ります。1度だけだと「まぐれ」とか言われたりしますが、3連覇となると誰もが認める実力校といえます。県総体では強豪小牛田農林高校と同じリーグになりましたが、県北の実力校としての誇りを持ち小牛田農林に勝ち、決勝リーグに駒を進めてほしいと思います。

残念ながら2連覇を逃した弓道部,練習熱心な陸上部,目立たない第2体育館で実は頑張っているバレ一部・空手部,練習に気合いが入ってきたバスケット部.... 実はみんな頑張っていることを紹介しておきます。今週末は県総体です。どの部も頑張って下さい。



A spoksman wrote 3年生ラジオ体操指導 本校生徒のラジオ体操はすばらしい!!

5月8日(金)一迫小学校の児童にラジオ体操の指導を行いました。昨年度に続いて2 度目となります。昨年度に指導した際には、お世辞にも上手と言えなかったのに、今年は





「とても上手」になって ていて驚きました。10 日に行われた一迫小学 校の運動会ではもっと もっと上手なラジオ体 操が披露されたことで しょう。

Introduction!! イントゥロダクション 「所さんのニッポンの出番!」6/2 から

<6月1日は衣替えでした>

皆さんご存じでしたか?衣替えというのは日本だけの伝統文化のようです。民俗学者の 板橋先生によると、日本には人生の節目に特別な服を着る習慣があって、着物を替えるこ とによってステージを変える、つまり、「服を替えるということで、今までの自分を捨て新 しい自分に生まれ変わる」のだと説明していました。

日本人は生まれてから死ぬまでの間、人生の節目に服を変えます。

近年では、幼稚園、小学校、中学校、高校に入園・入学するときにも制服があるし、就職しても会社の制服があります。

日本では人生の節目節目で制服を着替え、(例えば) 高校に入学であれば、入学式に高校の制服を着ることで、もう自分は義務教育を終えて社会人になることができる年齢であることを、他に知らしめ、自分自身の心にも新しいステージに進むことを刻み込むきっかけとし、自分の心をUPDATE (アップデート) するものなのでしょう。また、朝学校に来るときに、パジャマや部屋着から制服に着替えることで、気合いをCHARGE (チャージ) させる。会社員だって同様、会社の制服を着ることで、心を仕事モードにREFRESH (リフレッシュ) させているのです。

制服はきちんと着よう 制服の乱れは心の乱れ!!

Thanks & Please 御礼とお願い -地域の皆様方へ-

本校は県立高校でありながら、開校以来、皆様方に支えられ、栗原市一迫(旧 一迫町)と共に歩んで参りました。おかげさまで本校生徒は挨拶・服装をはじめ、一定の評価をいただいており卒業生の希望進路達成は毎年 100%となっています。これも一重に皆様方のおかげと感謝申し上げます。感謝の気持ちを忘れず、「地域を支える・日本を支える人材の育成」のため、学校創りを進めて参ります。今後ともご支援よろしくお願い申し上げます。

電話0228-52-4112 (教頭 狩野)